



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0446

HUANCAYO: POLICÍA DESARTICULA LA PRESUNTA BANDA DELICTIVA “LOS PULIDOS DE LA AREQUIPA”

- **Asimismo, encuentran a una mujer que al parecer se dedicaban a la prostitución**

Policías del Área de Investigación de Trata de Persona de Huancayo, durante la ejecución de un operativo policial, se detuvo a dos integrantes de la presunta banda delictiva “LOS PULIDOS DE LA AREQUIPA”, por encontrarse inmerso en la presunta comisión del delito contra la libertad, proxenetismo en la modalidad de favorecimiento a la prostitución, la acción policial tuvo lugar en la Avenida Arequipa cuadra diez donde funciona un Hospedaje.

Los detenidos fueron identificados como Félix Ángel de 43 años de edad y Ketty Madai de 33 años de edad, quienes cumplían las labores de cajeros, cobrador de ingreso y captaban a jóvenes para que volanteen afiches con contenido sexual donde promocionaban los servicios sexuales de mujeres a través de números telefónicos

Durante el registro de las habitaciones, se ubicó a una fémina al parecer se dedicaría a la prostitución y un parroquiano los mismos que quedaron en calidad de notificados, es preciso indicar que agentes del orden incautaron 1210 soles, ocho equipos celulares, dos cuadernos de registro, preservativos, volantes de diferentes colores con contenido de connotación sexual y un arma de fuego tipo revolver de material de plástico, sin número de serie ni marca, de color dorado/negro/rojo.

Huancayo, 15 de marzo del 2024

ayrt
14:53hrs



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0446





POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0446

